

Des experts à Cuba soulignent le besoin de coopération technologique



La Havane, 28 sept (RHC) Des experts en relations internationales ont souligné ce jeudi, lors de la 8ème Conférence d'Études Stratégiques qui se tient à La Havane, l'importance de l'articulation des nations du Sud global dans l'effort de s'insérer dans la transition technologique en cours pour garantir le développement.

Verónica Sforzin, de l'Université nationale de La Plata, en Argentine, a soutenu que dans le contexte actuel, la coopération entre les pays d'Amérique latine et des Caraïbes est essentielle.

Selon l'universitaire, la région est fortement dépendante d'acteurs extérieurs pour la technologie et ce n'est que par une collaboration basée sur la solidarité et le multilatéralisme qu'elle pourra se développer en tant que pôle de puissance scientifique et technologique.

La transition technologique actuelle et la nouvelle révolution industrielle doivent être fondées sur une vision qui place les personnes au centre, et non les intérêts des grandes sociétés transnationales, a-t-il déclaré.

Selon Veronica Sforzin, le monde traverse une crise structurelle et une transition systémique qui résultent, d'une part, du déclin de l'ordre unipolaire de l'axe anglo-saxon et, d'autre part, de l'émergence de la Chine en tant que puissance économique, capable de redéfinir les rapports de force internationaux.

Cette crise et cette transition historique représentent des opportunités et des menaces pour la région de l'Amérique latine et des Caraïbes, étant donné la complexité du scénario mondial et le fossé technologique existant entre les pays développés et les nations du Sud, a déclaré la spécialiste.

La 8e Conférence d'études stratégiques se tient à La Havane du 27 au 29 septembre au siège de l'Institut supérieur des relations internationales (ISRI), avec la participation de chercheurs cubains et étrangers, sous l'égide du Conseil latino-américain des sciences sociales.

(Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/335363-des-experts-a-cuba-soulignent-le-besoin-de-cooperation-technologique>



Radio Habana Cuba